

EMBAJADORES DE HEUS KIDS



Buenos días, soy Isabel Dolores Cruz, secretaria de la planta de Úbeda y como fundadora de esta iniciativa de **EMBAJADORES DE DE HEUS KIDS** os quiero compartir un importante mensaje:

En De Heus, creemos en el poder de la educación y en la importancia de fomentar la **conexión entre padres, hijos y el mundo que los rodea**. Es por eso que hemos creado esta iniciativa que te permitirá visitar los colegios de tus hijos y compartir con ellos tu apasionante trabajo en el sector ganadero. Como embajador de De Heus Kids, tendrás la oportunidad de abrir las puertas del fascinante mundo de la ganadería a los más pequeños. A través de tus experiencias y conocimientos, podrás inspirar a futuros líderes, despertando su curiosidad y alimentando su amor por la naturaleza y los animales. **Serás el enlace perfecto entre la granja y la escuela, brindando a los niños una perspectiva única y valiosa sobre el trabajo que desempeñas**. Imagina la emoción en los ojos de tus hijos al verte en su colegio, compartiendo historias fascinantes y respondiendo a todas sus preguntas sobre los animales, el cuidado del medio ambiente y el impacto positivo que la ganadería responsable tiene en nuestras vidas. Además, como parte de este increíble programa, tendrás la oportunidad de llevar a los niños **regalos de merchandising exclusivo de De Heus Kids**. Tu participación en este programa no solo fortalecerá el vínculo entre padres e hijos, si no que también contribuirá a formar generaciones conscientes, responsables y comprometidas

con el futuro del sector ganadero. Juntos, marcaremos la diferencia y construiremos **un futuro mejor para nuestros hijos y las próximas generaciones**. Solo tienes que proponer esta iniciativa en el cole de tus hijos y avisar a Elena García para que te mande el merchandising que puedes llevar como obsequio para regalar. Recuerda que tienes disponible la página web **www.deheuskids.es** para mostrarles videos, curiosidades sobre los animales, granjas o incluso puedes imprimir dibujos para que puedan pintar y colorear. Algunos compañeros y yo ya hemos puesto en práctica esta iniciativa. Entre ellos están **Marta Merino, Ignacio de Uña, Pedro Pablo de Caro y Mónica Ferrero**. ¡No pierdas la oportunidad de marcar la diferencia en la vida de tus hijos y en la de la comunidad escolar! Únete a nosotros como Embajador De Heus Kids y juntos hagamos que el aprendizaje sea divertido, enriquecedor y memorable. ¡Permíteles descubrir nuevas perspectivas, valores y pasiones mientras te conviertes en un modelo a seguir para ellos!



**¡ÚNETE A ESTA EMOCIONANTE INICIATIVA Y
CONVIÉRTETE EN UN EMBAJADOR DE HEUS KIDS!**